



# 前間小だより

## 11月号

- 学校教育目標
- 思いやりをもつ子
  - 自ら学ぶ子
  - 元気ががんばる子

夢を育む前間小  
ONE TEAM  
新前間小

児童数360名(令和6年11月1日現在)  
1年生60名 2年生52名 3年生59名  
4年生48名 5年生79名 6年生62名

住所: 三郷市前間197-1  
TEL: 048-958-1211  
FAX: 048-958-1212



## 11月の生活目標

### 話を最後まで聞こう

『全員で最高の瞬間をつくろう  
～わたしたちが歴史を刻んでいく～』

三郷市立前間小学校 校長 加藤 真理子

先日は、ご多用の中、秋季大運動会をご参観くださりありがとうございました。学校統合後、初の大運動会。人数だけでなく、気合もチームワークもパワーアップした新前間小の子供達の頑張りを多くの方々に御覧いただき大変嬉しく思っています。

10月とは思えない暑さ負けず、全力で競技や演技に取り組み、一生懸命練習してきた成果を存分に発揮することができました。どの種目も頑張りましたが、特に時間をかけて練習してきた表現について、閉会式では伝えられなかったそれぞれの素晴らしさを紹介します。

1, 2年生「めざせ! 最高到達点!」

ニコニコ笑顔で心から楽しそうに踊る姿は、誰もが笑顔になってしまうパワーがありました。お家の方に見ていただくのを楽しみにして、練習を重ねたくさんの動きや隊形移動を覚えたことは大変立派です。「家でも練習しているんだよ!」と教えてくれた子が何人もいました。練習の成果をばっちり出せた可愛さ満点のダンスでした。

3, 4年生「怪獣の花笠」

伝統的な民舞である花笠音頭。「やっしょーまかしよ 前間小!」の元気な掛け声に思わず微笑んでしまいました。一変して『怪獣の花唄』という現代の歌に合わせたダンス。花笠音頭の動きをモチーフにしつつ、リズムに合わせて生き生きと踊りました。手も足も力いっぱい伸ばし楽しそうに踊る姿は、見ている人の心も元気にしました。

5, 6年生「融合～新たな一歩へ～」

色鮮やかなフラッグを使っの演技。フラッグを振りかざした時に出る「バッバッ」という音が見事にそろい、その力強さに高学年の気迫を感じました。組体操では、目線、指先、つま先まで気を配った一人演技と、皆が互いに支え合い信頼しながら完成させた集団演技を披露しました。皆の心を融合させ創り上げた素晴らしい演技でした。

児童が話し合っ決めた運動会のテーマは、『全員で最高の瞬間をつくろう～わたしたちが歴史を刻んでいく～』でした。まさにテーマどおり、全力を尽くし、そして、思い切り楽しみ、全員で最高の瞬間をつくることのできた運動会でした。子供達を励まし、温かく見守ってくださった保護者の皆様、地域の皆様。準備・片付けに快く手を貸してくださった方々。当日の手伝いをしてくれた早稲田中学校の生徒の皆さん。支えてくださったすべての方々に感謝の気持ちでいっぱいです。これからも、前間小学校は、感謝の気持ちを込めて、一つ一つ歴史を刻んでいきます。今後とも、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

## 11月の行事予定

日	曜日	朝の活動	行事
1	金	朝清掃	火曜日課 全学年14:25下校
2	土		
3	日		文化の日
4	月		振替休日
5	火	音楽朝会	わくわくデリバリー教室(放課後:4~6年生)
6	水	タブレット	4年生社会科見学
7	木	朝読書	ロング昼休み クラブ活動
8	金	さわやか	特別日課4時間 就学時健康診断
9	土		
10	日		
11	月	朝読書	4年生食育指導
12	火	児童集会	4,5年生近隣校合同音楽会(丹後小)
13	水	タブレット	5年生救命講習(2,3校時)
14	木		県民の日(学校閉庁日)
15	金	なかよしアンケート	3~6年6時間授業 持久走大会前検診
16	土		新前間小PTAバザー10:00~14:00
17	日		
18	月	言葉のカタイム	赤い羽根募金
19	火	漢字計算	
20	水	タブレット	スクールカウンセラー来校 6年生薬物乱用防止教室(3,4校時) 3年生出前授業(2,3校時) PTA資源回収 ロング昼休み
21	木	朝読書	クラブ活動
22	金	さわやか	3~6年6時間授業 3年ブックトーク
23	土		三郷家読(うちどく)の日
24	日		みさとこどもフォーラム2024(三郷文化会館)
25	月	漢字計算	5時間授業 希望個人面談①
26	火	お話	小中学校合同交流会(特別支援) 早中ブロック 5時間授業 希望個人面談②
27	水	漢字計算	5時間授業 希望個人面談③ 書初め指導 3,4年生
28	木	漢字計算	5時間授業 希望個人面談④ 書初め指導 5,6年生
29	金	さわやか	5時間授業 希望個人面談⑤
30	土		

## 12月の予定

- 4日(水) 持久走大会 ※年間計画より期日変更
- 6日(金) 持久走大会予備日
- 9日(月) 懇談会 4,5,6年 15:05~
- 10日(火) 通常日課  
懇談会 1,2,3年だけのこ 15:05~
- 13日(金) 芸術鑑賞会
- 19日(木) 給食終了
- 20日(金)、23日(月) 特別日課4時間
- 24日(火) 2学期終業式

## 11月1日は、彩の国教育の日

県では教育に関する理解を深めていただくため、11月1日を「彩の国教育の日」、11月1日から7日までを「彩の国教育週間」としています。期間中は、県や市町村、学校、社会教育施設、各種団体等で学校公開や親子向け体験教室などの事業が多数実施されます。

この機会に事業へ参加して理解を深め、身近な人と「自然」「人」「本」「家族」「地域」の大切さや思い出について語り合ってみませんか。

詳しくは県ホームページを御覧ください。

問合せ: 埼玉県教育局长生涯学習推進課

(TEL 048-830-6972) [彩の国教育の日](#) [検索](#)



## 「いじめ撲滅強調月間」について

いじめられた子供には心身に深刻な被害が生じることがあります。いじめは重大な人権侵害であり、決して許されるものではありません。埼玉県及び三郷市では、11月を「いじめ撲滅強調月間」と定め、いじめ問題の根絶に取り組んでいます。いじめを受けていたり、いじめに気が付いたりしたら一人で悩まず、相談・通報してください。

### 相談窓口等

- よい子の電話教育相談(埼玉県立総合教育センター)  
【相談内容 いじめ、不登校、学校生活】  
18歳以下の子供用(無料) #7300 又は 0120-86-3192  
保護者用: 048-556-0874(毎日24時間) Eメール soudan@spec.ed.jp
- いじめ通報窓口(埼玉県教育委員会)  
【通報内容 いじめに関する事】  
<https://www.pref.saitama.lg.jp/f2209/ijime-soudan-form.html>  
※この窓口は「いじめ」についての情報提供を受けることが目的であり、相談に対する返信は行いません。通報された情報は学校に提供します。学校はあなたが送信したことがわからないように調査・対応します。
- 埼玉県警察少年サポートセンター ※面接相談は要予約  
【相談内容 非行やいじめ、犯罪被害等の少年問題に関する心理面の相談】  
(月~金/祝日・年末年始を除く 8時30分~17時15分)  
048-861-1152「少年用」 048-865-4152「保護者等用」
- 子どもスマイルネット(埼玉県)  
【相談内容 いじめなど子供に関するあらゆる相談(本人・保護者等からの相談)】  
(毎日/祝日・年末年始を除く 10時30分~18時00分)  
048-822-7007
- 埼玉のいのちの電話【相談内容 どんなことでも】  
048-645-4343(365日24時間)
- 特定非営利活動法人 さいたまチャイルドライン  
【相談内容 どんなことでも】  
18歳以下の子供専用(無料) 電話 0120-99-7777(毎日16時~21時)  
オンラインチャット <https://childline.or.jp/> (水~土 16時~21時)



## 県民の日における学校閉庁日について

11月14日は、県民の日で学校はお休みです。それに伴い、学校は閉庁日となり、教職員の勤務しない日となります。

児童と教職員の心身のリフレッシュを図るとともに、ご家庭でのふれあいや地域活動への参加のよい機会とし、健康の保持増進を図る日としましょう。

お子様等が事故や災害に遭うなど、緊急に連絡を要する場合には、三郷市教育委員会へ連絡してください。

(三郷市教育委員会 048-953-1111 市役所代表)



# 10月の前間小

学習の秋・運動の秋・読書の秋。生き生きと教育活動に取り組んだ、10月の前間っ子の様子をお知らせします。

## 6年生・陸上合同記録会（10月2日）



陸上記録会が丹後小学校にて開催されました。種目の選手も縄跳びの選手も練習の成果を発揮し、目標に向かって頑張る姿が見られました。コツコツ練習して頑張ってきたことを自信に変え、これからも夢に向かって頑張ってください。

## 保健委員会・防災についての講習会（10月3日）



三郷市の防災士会の方をお招きし、保健委員会の児童を対象に防災についての講習会を実施しました。救命救急の方法や実際にAEDを使った心肺蘇生法を教えてください、子供たちは真剣に話を聞いて取り組んでいました。

## 3年生・社会科見学（10月23日）



3年生が市内にある消防署や市役所、警察署へ見学に行きました。市民のために活動して下さる方々の働く姿を見て、憧れの気持ちをもった児童もいたようです。たくさんの質問をして、学習を深めることができました。

## 5年生・市民文化祭での三味線発表（10月26日）



学校応援団（三味線）の皆様にお世話になり、各クラス違う曲で練習してきた成果を市民文化祭で発表しました。5年生の演奏しながら歌う姿は、堂々としていて大変立派でした。学校応援団の皆様、ご指導ありがとうございました。

## 全校児童でのサツマイモ掘り（10月24日）・枝豆収穫体験（10月29日）



前間小では、毎年学校応援団の高鹿さんの畑で、サツマイモ掘りや枝豆の収穫体験をさせていただいています。今年は統合して児童数も増えましたが、昨年度のうちから全校児童分をご準備くださり、全校で収穫体験をさせていただくことができました。また、当日は高鹿さんや学校応援団、PTAの皆様が、収穫しやすいように朝早くから準備をしてくださいました。お陰様で、笑顔いっぱいの収穫体験となりました。高鹿さん、学校応援団やPTAの皆様、本当にありがとうございました。

## 第41回秋季大運動会（10月19日）



温かいご声援と拍手をください、ありがとうございました！